



[HOME](#)



[ANSPRECHPARTNER](#)



[PRODUKTE](#)



80ml



1.000ml

**Nerzwelle:** Milde Dauerwelle, die schonend auf Haar und Kopfhaut wirkt. 0 für schwer wellbares Haar, 1 für normales Haar, 2 für strapaziertes und blondiertes Haar.

Anwendung: Das Haar waschen, handtuchtrocken frottieren und wickeln. Nerzwelle direkt aus der Flasche auf jeden Wickler sorgfältig auftragen, Wickler mit Plastikkappe abdecken. Einwirkzeit 10-15 Minuten, verringert sich mit Wärme um ca. die Hälfte. Nach dem Einwirken das Haar gründlich mit Wasser ausspülen, überschüssiges Wasser von den Wicklern abtupfen. Anschließend fixieren. Warnung: Enthält Salze der Thioglykolsäure. Gebrauchsanweisung beachten. Kontakt mit den Augen vermeiden. Im Falle einer Berührung mit den Augen sofort mit viel Wasser spülen und einen Arzt aufsuchen. Geeignete Handschuhe tragen. Nicht in Reichweite von Kindern aufbewahren. Kann bei Hautkontakt eine Sensibilisierung hervorrufen. Nur für den gewerblichen Gebrauch.

**Minkoil Perm:** is a mild perm, which is gentle on the hair and the scalp. 0 for difficult to perm hair, 1 for normal hair, 2 for damaged and bleached hair. Application: Wash the hair and towel dry. Place the rods. Apply the Minkoil Perm thoroughly on each rod. Cover the rods with a plastic cap whilst the perm is processing. The reaction time is 10 to 15 minutes. If you use heat reaction time reduces by half the necessary time. Now rinse with water thoroughly. Wipe up all the water even from the rods. Neutralize! Warning: Contains thioglycolic acid. Please observe instructions for use. Avoid contact with eyes. In case of contact with eyes, rinse immediately and seek medical advice. Wear suitable gloves. Keep out of reach of children. May cause sensitisation by skin contact. For professional use only.

Ingredients: Aqua, Ammonium Thioglycolate, C12-13 Pareth-23, PEG-75 Lanolin, Ammonium Bicarbonate, Urea, Ammonium Hydroxide, Parfum, Alkylpolyglucoside, Glycerol Oleate, Polysorbate 20, Disodium EDTA, Mustela Oil, Citric Acid, Hexyl Cinnamal, Benzyl Salicylate, Linalool